
Die Barbarei kommt nicht von der Barbarei
sondern von Interessen

Wir Europäer müssen unser Schicksal wirklich in unsere eigene Hand nehmen. Die Zeiten,
in denen man sich auf andere völlig verlassen konnte, sind ein Stück weit vorbei".
(Bundeskanzlerin Angela Merkel).
Als Deutschland das letzte Mal unser Schicksal in die eigene Hand nahm, haben
Millionen Menschen das nicht überlebt. Einen dritten Versuch Deutschlands
werden unsere Kinder und die Völker Europas wohl nicht überleben.
Beschämend genug, dass ein pleitegegangener Golfplatzbetreiber uns darauf
aufmerksam machen muss. In keinem Fall entschuldigt das Barbarentum eines
amerikanischen Präsidenten die Teilnahme an der Vorbereitung der Barbarei
durch das eigene Land.


